

Jelang Pelaksanaan Pilkada, Wakapolresta Mataram Beri Arahan Bhabinkamtibmas

Syafruddin Adi - MATARAM.INFORMAN.ID

Nov 14, 2024 - 18:44



Mataram NTB - Pelaksanaan Pilkada serentak tinggal menghitung hari, situasi Harkamtibmas di kota Mataram hingga saat ini masih terpantau kondusif. Namun demikian penanggung jawab Keamanan dalam hal ini Kepolisian Sektor Kota Mataram tidak boleh lengah dan berdiam dengan situasi yang dirasakan saat ini.

Kita harus tetap melakukan berbagai upaya untuk dapat memelihara Harkamtibmas dengan tetap melakukan berbagai upaya pendekatan dengan

masyarakat dan kelompok melalui berbagai cara inovasi yang dilakukan oleh anggota Polisi di masing-masing wilayah hukum.

Hal tersebut disampaikan oleh Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH., dihadapan Kasat Binmas, Para kanit Binmas serta seluruh Personil Bhabinkamtibmas pada saat memberikan Arahan terkait Pengamanan Pilkada di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram, Kamis (14/11/2024).

Dalam pengarahannya tersebut Ajun Komisaris Besar Polisi itu juga menekankan pentingnya sambang warga di waktu-waktu tertentu oleh Bhabinkamtibmas di wilayah binaannya untuk mengetahui perkembangan situasi di dalam masyarakat.

Tingkatkan intensitas berkunjung ke Tengah masyarakat itu akan lebih baik karena akan lebih mudah mengajak atau mendorong masyarakat untuk bersama-sama memelihara situasi keamanan di lingkungan tempat tinggal masing-masing.

Selain itu, sambang warga yang rutin juga dapat mencegah berbagai hal terkait tindak pidana pemilu, salah satunya dapat mengantisipasi serta mencegah adanya salah satu Paslon yang melakukan Politik uang demi keuntungan pribadi kelompok atau Paslon tertentu.

“Oleh karena itu mulai saat ini sering-sering keluar masuk kampung agar segala informasi yang terjadi segera diketahui dan dilaporkan, “harapnya kepada Bhabinkamtibmas.

Agar lebih efektif tugas Kamtibmas yang diemban, Bhabinkamtibmas diharapkan dapat menggandeng masyarakat atau kelompok masyarakat agar bersama-sama menghimbau warganya untuk tetap memelihara dan menjaga Kamtibmas.

“Kita tidak ingin kecolongan dengan melihat Situasi sekarang Kondusif lantas kita bersantai lalu kemudian muncul permasalahan besar yang mungkin saja dapat mengganggu pelaksanaan pilkada di wilayah tersebut. Kita tidak ingin itu terjadi, maka dari itu tingkatkan sambang warga ataupun patroli di seputaran wilayah hukum masing-masing, “pungkasnya. (Adb)